
**Herstellereklärung/Declaration by the manufacturer
nach Richtlinie/acc. to directive 2014/68/EU – Art. 4.3**



Beschreibung des Druckgerätes / *Description of the pressure equipment device:*

Serie/Serie: 8C + 6H

Ventil/Valve: DN15 - DN25

Hiermit bescheinigen wir, ARCA Regler GmbH, dass die oben genannten Ventile nach Druckgeräterichtlinie (DGRL) Art. 4.3 eingestuft sind.

Eine CE-Kennzeichnung nach (DGRL) 2014/68/EU ist nicht zulässig.

Hiermit erklären wir, dass die genannten Erzeugnisse den grundlegenden Sicherheitsanforderungen entsprechen. Der Entwurf, die Herstellung und die Prüfung der genannten Erzeugnisse erfolgte nach „Guter Ingenieurpraxis“.

Herewith we, ARCA Regler GmbH, declare that the valves mentioned above fall within Pressure Equipment Directive (PED) Art. 4.3.

A CE-marking must not be affixed to the units acc. to (PED) 2014/68/EU.

We herewith confirm that our products are designed and manufactured acc. to „Sound Engineering Practice (SEP)“. The products are accompanied by adequate instructions for use and comply with the safety requirements.

Tönisvorst, 02.01.2018


Uwe Lambertz, Quality Assurance Manager